

St-Étienne : Forum de la petite enfance samedi



De nombreux parents et enfants ont participé à la 3^e édition.
(Photo J.-L. D.)

Saint-Étienne-de-Tinée vous accueillera samedi 13 octobre, dès 9h30, à la salle des fêtes pour sa 4^e édition du Forum enfance et jeunesse, avec un petit-déjeuner offert par la commune.

Au programme

Une table ronde sur le « danger des écrans » et la vigilance à garder pour tous les enfants et adolescents de 0 à 18 ans sur l'utilisation des nouvelles technologies.

Des jeux intergénérationnels avec des associations stéphanoises.

Un jeu concours sur la journée avec un tirage au sort et des lots à gagner.

Des animations danses, ludiques, sportives, culturelles et créatives pour tous. À midi, un snack et un snack-bébé bio vous seront proposés et le goûter sera également offert. N'oubliez pas de réserver. Le forum fermera ses portes à 18 h.

J.-L. DONADEY

1. Avec la participation du Conseil Départemental, de la Caisse d'Allocations Familiales, des structures enfance et jeunesse de la commune, de différentes associations et des médiathèques de Saint-Étienne et Auron.

Savoir +

Pour tous renseignements et réservation contacter Mme Laetitia Fernandez-Fabron au 06.70.77.08.91.

Gilette : rendez-vous au Salon d'automne



Valérie Séassau, peintre, les présidents Monique Scartoni et Jean-Marie Delmann, Josette Gastaldi et Daniel Lafabre, artistes, tiennent une permanence pour accueillir peintres et sculpteurs qui viennent accrocher leurs œuvres au salon.
(Photo CP)

Le Salon d'automne ouvre ses portes invitant le public à découvrir les tableaux et sculptures de vingt et un artistes de la région en compétition pour une remise du « Prix du jury » qui aura lieu le 20 octobre et clôturera l'exposition par un apéritif. Le salon est organisé main dans la main par deux associations gilettoises, « Art culture et traditions » et « l'Académie européenne des arts graphiques et photographiques. »

L'exposition se déroule à la mairie de Gilette, du lundi au jeudi, de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h. Le vendredi, elle est ouverte uniquement le matin.

Monique Scartoni, présidente de l'ACT déclare : « L'objectif de notre association consiste tout simplement à se faire plaisir

à travers l'art pictural. »

Cela se concrétise tout au long de l'année par des ateliers peinture animés par Jean-Marie Delmann, président de l'AEAGP, qui accompagne chacun dans ses réalisations. Les séances sont programmées tous les jeudis, de 17 h 30 à 19 h 30, à la Galerie du Château, place Laugier. Jean-Marie Delmann, président de l'AEAGP confie : « L'association s'emploie aussi à promouvoir l'art et les artistes avec des Journées chevalets et des expositions dans les villages. »

CHRIS PONDOT

Savoir +

Plus d'infos au 06.61.43.19.51. ; ou au 06.20.44.68.36.

Entrevaux, plaque tournante du rallye Rolland ce week-end

C'est ce week-end, les vendredi 12, samedi 13 et dimanche 14 octobre qu'aura lieu le 14^e Critérium Jean-Rolland « Jasmins classic » en hommage à ce grand pilote. De 1959 à 1972, le Bas-alpin véritable gentleman driver a été trois fois champion de France des rallyes de 1964 à 1966 sur Alfa Romeo et a remporté de nombreuses victoires à l'occasion de divers grands rallyes. À trois reprises, la Ronde Cévenole, la Coupe des Alpes et le Critérium des Cévennes, à deux reprises le Critérium Alpin, le Rallye du Var et le Critérium Jean-Behra ainsi que les 6 Heures du Nürburgring. Hélas, en 1967, à l'âge de 32 ans, il périt dans un grave accident à Monthléry lors d'essais sur un prototype Alfa Romeo 33.

Les différentes épreuves

Les vérifications administratives et techniques auront lieu à Entrevaux, de 16 à 19 h vendredi, et de 7 h 45 à 8 h 45, samedi. Les participants effectueront samedi les épreuves suivantes sur routes fermées : Entrevaux-col de Félines de 9 à 11 h ; col des Champs de 10 h 30 à 12 h 30 ; parc regroupement à Colmars-les-Alpes, de 12 à 14 h ; Lambruisse-Tartonne-Clumanc, de 14 h 30 à 17 h 30 ; regroupement à Saint-André-les-Alpes, de 15 h à 16 h 30 ; fin de la première étape à Colmars-les-Alpes à 18 h avec animation musicale par le groupe « Quai des Orfèvres ». Dimanche, départ de Colmars-les-Alpes à 9 h ; col du Corobin de 10 h 15 à 12 h ; regroupement Saint-André-les-Alpes, de 11 h 30 à 15 h ; Thorame-Haute, Thorame-Basse, de 14 à 15 h ; arrivée du rallye à Saint-André-les-Alpes à partir 16 h 15. Exposition des véhicules, remise des souvenirs et animation musicale par le groupe « Quai des Orfèvres ». Une soixantaine de véhicules sont engagés Porsche 911, Lancia Stratos, Re-



Une Alfa Roméo Zagato de 1960 ouvrira les épreuves. (DR)

nault 5 turbo 2, Audi Quattro, Opel Kadett GTE, BMW 323... En hommage à Jean Rolland, les premières voitures seront des Alfa Romeo dont certains modèles ont été couronnés de succès entre ses mains.

L. B.

Savoir +

Organisation Event classic car en partenariat avec les communes d'Entrevaux, Saint-Martin-d'Entraunes, Colmars-les-Alpes, Lambruisse, Tartonne, Clumanc, Saint-André-les-Alpes, Chaudon, Norante, Thorame-Haute et Thorame-Basse. Contacts : 06.09.09.00.02. ; eclassiccar@sfr.fr

Roquestéron : une gym adaptée pour les seniors

« Azur sport santé », centre de ressources, d'expertise et de promotion du sport-santé des Alpes-Maritimes et du Var, a délégué l'association Mou'azur pour proposer aux seniors trois mois de gymnastique gratuite au village. Les cours hebdomadaires sont dispensés les lundis et mercredis de 16 à 17 h au foyer rural, en tenue confortable. Mélanie Aspe, enseignante en activités physiques adaptées diplômée de la faculté de sport de Nice, déclare : « Notre objectif consiste à maintenir ou à développer la condition physique des participants par du renforcement musculaire, des étirements et des exercices de cardio-training avec la coopération active du groupe. Même si nous pratiquons les exercices tous ensemble, ils seront individualisés afin que chacun y trouve un bénéfice adapté. Notre activité vise aussi le lien social. Il n'y a pas de discrimination quant aux capacités physiques, sociales ou culturelles. » Le premier cours a réuni un groupe enthousiaste qui ne demande qu'à s'étoffer, et si l'activité confirme son succès, elle pourra être renommée dans le temps moyenant une cotisation individuelle.

C. P.

Savoir +

Contact : 06.32.32.29.61



Ce n'est pas la préparation d'une chorégraphie mais le premier cours de gym adaptée qui s'est déroulé dans une ambiance sympathique et dynamique au foyer rural du village. (Photo C.P.)